

La Politécnica impulsará un máster Erasmus sobre Fallas en tres ciudades europeas - Las Provincias - 20/07/2017

La Politécnica impulsará un máster Erasmus sobre Fallas en tres ciudades europeas

:: L. SORIANO

VALENCIA. La Universitat Politècnica anunció ayer que ya están trabajando en la creación de un máster sobre Falla «que será Erasmus Mundus, es decir, que se tendrá que cursar en tres ciudades europeas», indicó Salomé Cuesta, directora del departamento de Escultura de la UPV. Todavía no se ha confirmado cuándo se podrá poner en marcha, pero afirmó que es un objetivo claro que se están estableciendo las infraestructuras necesarias.

Por otro lado, ayer se presentó en el museo del gremio de artistas falleros la creación de un diploma interuniversitario que une a la Universitat de València y a la Politécnica. Podrán obtenerlo los alumnos graduados que realicen los 15 créditos del postgrado de Experto universitario en Fallas y Creatividad de la UV –que realizará su segunda edición– y los 15 créditos del nuevo postgrado de Diseño de Monumento Efímero y Tematizaciones de la Politécnica.

Si bien el primero se centra en una formación humanística y socio antropológica, el segundo profundizará en los aspectos técnicos, artísticos e investigación de materiales. Tal como explicaron los representantes de las dos universidades y del gremio de artistas, los alumnos podrán hacer prácticas en los talleres y los artistas podrán impartir charlas en las aulas.